



Centit mantendrá suspendida la operación del Oleoducto Transandino por razones de seguridad

ADMIN VIERNES, 17 ENERO, 2025 LEAVE A COMMENT



Spread the love



Centit, filial del Grupo Ecopetrol, informa que mantendrá suspendida la operación del Oleoducto Transandino (OTA), luego de un exhaustivo análisis de la situación actual de entorno y seguridad en las zonas de los departamentos de Nariño y Putumayo donde se encuentra ubicada esta infraestructura de transporte de petróleo.

Cabe recordar que, debido a problemas de orden público, desde noviembre del año 2023 no se han recibido nominaciones para transportar crudo a través de este sistema. Los campos de producción del Putumayo están utilizando otras rutas para evacuar el hidrocarburo.

SUSCRÍBASE AL CANAL

<https://www.youtube.com/InformativodelGuaico>

Entre el 2022 y el 2024 se registraron más de 1.570 perforaciones y válvulas ilícitas realizadas por grupos al margen de la ley en distintos puntos, incluso cuando el sistema no se encontraba operando. Este oleoducto cuenta con una longitud aproximada de 307 km, de los cuales 270 se encuentran en Nariño y los 37 restantes en Putumayo.

Durante 2023, el OTA sufrió un aumento significativo en las pérdidas no operacionales de crudo, con un promedio anual que equivale al 15% del volumen transportado.

Este martes, luego de una reunión con el gobernador de Nariño, Luis Alfonso Escobar, la compañía desmintió versiones que hablan de un supuesto desmantelamiento del oleoducto y, por el contrario, hizo énfasis en que preservará la infraestructura para asegurar su operabilidad a futuro.

Además, Centit reiteró el compromiso de largo plazo con el desarrollo territorial del departamento a través del Plan Nariño, iniciativa de inversión socioambiental con proyectos estimados hasta el 2029.

"A todos los nariñenses y habitantes del departamento queremos darles el mensaje que seguiremos presentes en la región, generando valor para el territorio de manera conjunta con las autoridades", afirmó Camilo Castro, Gerente de Entorno de Centit.

También anunció que la empresa suscribirá un memorando de entendimiento con la Gobernación de Nariño para coordinar acciones de progreso regional en el marco de la cooperación institucional.

- Puede leer [Oleoducto Transandino: desmienten rumores de desmantelamiento y refuerzan su preservación](#)

De esta manera, la compañía ratifica el compromiso con la seguridad de sus operaciones, el mantenimiento de su infraestructura, y, sobre todo, con el bienestar de las comunidades y sus grupos de interés.

Fuente y foto: Centit



Tagged Nariño, oleoducto transandino, operación, petróleo, Putumayo, seguridad



Author: Admin

Artículos relacionados

Alivios financieros para pequeños y medianos productores nariñenses

Sandoná promueve un turismo seguro y responsable durante la Semana Santa

Se fortalece la producción de forrajes para la ganadería de leche

Destinarán más de 3 mil millones de pesos para mejoramiento de producción láctea



Nariño

13°

☀️ 96% ☁️ 0%

📉 1017 hPa

Hoy	Mín.	Lun. 20	Mar. 21
20° / 11°	20° / 11°	18° / 11°	18° / 11°
☀️ 85%	☀️ 85%	☀️ 91%	☀️ 98%

Clima en Nariño

LE PUEDE INTERESAR

RANDOM

Activaron Puesto de Mando por la Vida en Samaniego para atender a familias desplazadas
2023-08-09 - 0 COMMENTS

Con el propósito de continuar la atención a las familias desplazadas y confinadas por los enfrentamientos entre el ELN y disidencias de las Farc, además...



Establecen horarios de operación para variante provisional de Rosas y alterna de la Sierra
2023-03-23 - 0 COMMENTS

El Instituto Nacional de Vías, Invias, reitera a las comunidades y a los transportadores en general, los horarios de operación, tanto de la vía provisional...



SENA Nariño abre sus puertas a la ciudadanía con nuevo punto de atención
2024-06-28 - 0 COMMENTS

El Centro Internacional de Producción Limpia López abre sus puertas para recibir a los ciudadanos del departamento de Nariño con un punto de atención. Este...

NUESTRAS REDES SOCIALES VIRTUALES



ACTUALIDAD DEPORTIVA



Veinte de Julio, campeón del Mundialito tras emocionante definición por penales en Sandoná
2025-01-13 - 0 COMMENTS

El equipo Veinte de Julio se consagró campeón del Mundialito al vencer a Bohórquez en una emocionante tanda de penales...

Daniel Fajardo, campeón del IV Torneo Sandoneño de Fútbol



Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que haga un comentario.

Publicar comentario

OPINIÓN

Web

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que haga un comentario.

Publicar comentario

OPINIÓN



Ajedrez 2024-2025

2025-01-11 • 0 COMMENTS

El deportista Daniel Fajardo, representante de la Universidad Javeriana de Bogotá, se coronó campeón del IV Torneo Sandoneño de Ajedrez...



Héctor Montilla, el futbolista y antropólogo que hace historia en Sandoná

2025-01-04 • 1 COMMENT

Sandoná celebró este viernes la final del XXII Campeonato de Colonias, en el que el equipo Zuluma, se coronó campeón...

DELE CLIC A UNA ETIQUETA:



Este espacio es para su empresa

Llámenos: 311 3337719

www.informativodelguaico.com



CANNAMEDICOL.COM



Cannabis Medicinal Colombia

Se utiliza como terapia y/o tratamiento de: Alzheimer, Parkinson, Epilepsia, Cáncer, Autismo, Diabetes, Insomnio, Depresión, Estrés, Ansiedad, Dolor crónico, Lupus.



ENTRADAS RECIENTES

Recuperación de fauna silvestre: Policía en Ipiales salva dos tortugas

Sandoná mejora su salud comunitaria con atención a más de 10.000 personas

La generación del dedo pulgar

Cenit mantendrá suspendida la operación del Oleoducto Trasandino por razones de seguridad

Proponen prohibir el uso de talco en el Carnaval de Negros y Blancos por daños ambientales

COMENTARIOS RECIENTES

Rumaldo Mora en Historia de las carrozas ganadoras en Sandoná: los maestros que transformaron el carnaval

Giovanny gomez en Reflexiones sobre el futuro del Campeonato de Colonias de Fútbol en Sandoná

Giovanny gomez en Héctor Montilla, el futbolista y antropólogo que hace historia en Sandoná

José Cuenca en Un Poema de Gabriela Mistral que conmueve en Navidad: Reflexiones y Gratitud

Roger Vallejo en Red Sindamanoy celebra 25 años fortaleciendo la comunicación comunitaria en Nariño

CALENDARIO

enero 2025						
L	M	X	J	V	S	D
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

« Dic

¿DESEAS RECIBIR NUESTRAS NOTICIAS?

Muchas gracias por visitar el Informativo del Guaico. Si desea recibir nuestras últimas publicaciones por favor compártanos su WhatsApp al: 311 3337719.

Saludos.

Calle 12 No. 04-71
Barrio Meléndez - Sandoná
miguelcordoba10@gmail.com